

千客万来・商売繁盛

令和5年2月28日

お店屋さんごっこ報告

久しぶりに異年齢でも楽しんだお店屋さん。よこほ商店街が大いに盛り上がりました。（文責中山）



2. 3月がお誕生日のぶどう組さんが来賓となり、テープカットの大役を果たして頂きました。



お持ち帰りOK 食事もできます



ドン・キホーテ対抗馬



ダブルチーズバーガー特売日



シャレオツなカリスマ店員で有名なアクセサリー店



「今買うちょかんともう無いで。」
詰め寄る店員。



店長は無骨だが、まじめ一本で築き上げてきた。店の信頼も厚い。



副店長はその几帳面さに定評がある。



彼はアルバイト3日目だが呑み込みは早いようだ。



お客様の入れ替え時に釣り堀であそぶ人たちに…



遊びゆう
場合じゃない

叱責が飛ぶ!!



お金に1と刻印があったため
買い物ができないと勘違い。

人の買い物が気になる。



イトインでパクつく3人



ペイペイでキャッシュレス決済
フィクションですが((´▽`)) 夫婦で店を切り盛りするのも商店街ならではの!!



釣り堀にて。「こやって釣るがで」とお手本を見せるいちご組のお友達(((´▽`)))



剣を丁寧に差し出す店員。この気配りに脱帽。福祉社会職員に欲しい!



脱サラして勝負をかける若夫婦



こちらの夫婦も息ぴったり!



計算機の使い方を妻が伝授



商店街の常連が久しぶりに登場。試食だけに来る為お帰り頂く



仕事が終わって冷えた体をサウナで温める。ろうりゅと冷水で「整う〜」



👉この足!!



そして今年も年長さんが小さいお友達を連れてお買い物



自分たちがしてもらったように優しく腰を屈めて…。



この優しい兄貴ぶり(*~*)



年中さんもみかん組さんを連れて



仕事した後のマック最高!「お疲れ。」



ホームページにも掲載中です!見て下さいね

**楽しい会話が聞こえてきそうな写真。様子が伝わったでしょうか??(*~*)
売り子さんとお客さんに「なりきって」お買い物を楽しみました。今日のおやつはお店屋さんで買ったおやつです。(食べきれないおやつは持ち帰っています)
またお話を聴いてあげて下さいね。**